
 
   
 
 
 
 

 
 
 
 
Comune di Campi Bisenzio                            Gruppo Consiliare ”Forza Italia” 
                                Comune di Campi Bisenzio 

               

       Campi Bisenzio, 20 gennaio 2022 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale  

di Campi Bisenzio, Eleonora Ciambellotti  

 

 

INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: colonnine di ricarica di veicoli a trazione elettrica sul nostro territorio comunale – 

sviluppo progetti futuri anche con la compartecipazione del settore privato 

 

 

 

CONSIDERATO 

che nei mesi scorsi il Consiglio comunale si era occupato della questione della colonnine di ricarica 

elettrica sul nostro territorio comunale grazie ad una interrogazione presentata da altro collega 

Consigliere  

 

che nei prossimi mesi e nei prossimi anni sempre più cittadini acquisteranno 

autoveicoli/motoveicoli elettrici e che, quindi, una migliore capillarità del sistema di ricarica debba 

essere effettivamente fornita 

 

VISTO 

che il PNRR destina risorse ingenti alla c.d. transizione energetica, anche nell’ambito della 

riorganizzazione funzionale delle nostre città in relazione alla realizzazione di una infrastruttura 

energetica, atta alla ricarica di veicoli a trazione elettrica 

 
INTERPELLO il Sindaco e/o l’Assessore competente per comprendere: 

 

- se non si reputi necessario procedere con la realizzazione di un progetto di più ampio respiro 

relativamente alla realizzazione di nuove postazioni di ricarica veicoli a trazione elettrica  

- se non si reputi necessario valutare anche l’opportunità di avviare un percorso ad evidenza 

pubblica al fine di reperire sul mercato interesse da parte di aziende/ consorzi/ privati ecc 

circa l’eventuale ampliamento del numero di colonnine installate sul territorio comunale e la 

loro gestione 

In fede, 

 

Per il Gruppo consiliare Forza Italia 
Il Capogruppo  
Dott. Paolo Gandola 


